



# なかよし



宇都宮市立緑が丘小学校 第2学年だより 11月号 R4.10.31

日中のぽかぽかとしたお日様がより暖かく感じられる程の、朝晩の冷え込み。晩秋の気配が深まる今日この頃です。

2学期に入り、子供たちも新たな気持ちでがんばっています。今月も子供たちのよさをさらに伸ばしていけるようしっかり取り組んでいきたいと思ひます。ご協力のほど、よろしくお願ひいたします。

## ◆ 学習予定 ◆

国語：あそび方をせつ明しよう  
 たからものをしょうかいしよう  
 なかまになることば  
 おなじところ、ちがうところ

算数：かけ算／かけ算九九づくり

生活：たんけん・はっけん・みどりがおか

音楽：夕やけこやけ／こぎつね

図工：しぜんからのおくりもので  
 どうぶつさんといっしょに

体育：マット遊び  
 ボールゲーム（ボール投げ）

道徳：さるへいと立てふだ他

## ◆ お知らせとお願い ◆

### <校外学習について>

11月11日（金）に子ども総合科学館に行きます。しっかりと事前の指導をし、有意義で楽しい学習にしたいと思ひます。詳細は、後日お手紙でお知らせします。準備などよろしくお願ひいたします。

### <教育相談について>

11月24日（木）から12月8日（木）、第2回、教育相談を行います。一人一人と向き合い、児童の理解に努めたいと思ひます。そして今後の指導に生かしたいと思ひています。

### <かけ算九九の学習について>

算数では、かけ算九九の学習をしています。今後の算数の学習にとってとても大切な学習です。九九を全て覚え、すらすら唱えられるように、かけ算カードを使用し練習してほしいと思ひます。ご家庭でも励ましながら見守っていただけたら幸いです。かけ算の意味や便利さを理解し、生活の中で生かすことができるよう、指導にあたりたいと思ひます。

### <宮っ子チャレンジウィークについて>

11月14日（月）～18日（金）まで陽南中学校の2年生4名が、社会体験学習に来ます。緑が丘小学校の卒業生です。1・2年生と関わることとなります。

### <12月3日（土）の全市一斉土曜授業について>

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止の観点から、保護者や地域住民に対する授業公開は実施されませんでした。今年度は、今のところ、実施する予定です。内容などの詳細は、後日お知らせします。

## ◆ 行事予定 ◆

- 2日（水）みどりタイム お年寄りとの交流会
- 4日（金）地域協議会
- 7日（月）校内読書週間（～18日）学年朝会  
諸経費振替日
- 8日（火）読み聞かせ  
陽南地域学校園児童生徒指導強化連絡会
- 9日（水）みどりタイム 縦割り班活動
- 11日（金）2年校外学習 子ども総合科学館
- 14日（月）芸術鑑賞会 宮っ子チャレンジウィーク（～18日）  
児童集会④（図書・保険）
- 15日（火）登校指導  
B日課栃小宇A部会全体研修会
- 16日（水）みどりタイム 一斉下校  
避難訓練（竜巻）2校時
- 22日（火）陸上大会
- 24日（木）教育相談②（～12/8）
- 28日（月）校内人権週間（～12/9）
- 30日（水）みどりタイム  
陽南地域学校園お弁当の日

### ☆諸経費集金について 11月7日（月）

PTA会員……………6,050円  
 PTA会員以外……………5,400円  
 預金残高のご確認をお願いします。



# 2年生の学校の様子を紹介します。

## ○いじめゼロ集会

各クラスの代表スローガンを発表しました。「いじめは絶対ダメ！」全員の思いが込められた各クラスの作品です。

1組「まほうのことば いじめゼロ」

2組「やっちゃダメ じぶんがされたら いやなこと」

3組「見つけよう いやなところより すきなところ だれにもあるよ いいところ」



## ○2学期第1回学年朝会

学校一大行事の運動会が今週にせまったときに、心構えなど、真剣に話を聞くことができました。目と心と耳で、しっかりと聞く態度は立派です。



## ○本番、最高の演技！

障害走・玉入れ・ダンス。子供たちは一つ一つの演技に一生懸命取り組みました。最後まで頑張った姿に心から拍手を送りたいと思います。

